



HPはこちら

東日本ユニオン NEWS

J R東日本労働組合
発責 組織情宣部
2024年2月1日 No.720

J R春闘を職場からつくりだそう！

J R東日本で働くみなさんへ！

私たち J R東日本で働く J R労働者は、この1年「安全・安定輸送」を担い、会社発展のために奮闘し、一人ひとりが成長してきました。そして様々な施策が実施され、社員の労働密度は以前に比べ数段高まっています。また、相次ぐ物価上昇により私たちの生活は厳しさを増しています。

「2024 春闘」がスタートしています。私たちの努力をしっかりと評価した納得のいく賃金を勝ちとるために、東日本ユニオンに加入して共に声を上げましょう！

春闘で全社員の賃金を引き上げよう！

会社はこれまで「働きがい」や「社員・家族の幸福の実現」については「賃金や期末手当だけではない」と述べています。

私たち J R労働者が「働きがい」や「社員・家族の幸福の実現」を一番実感できるのは、全社員にかかわる賃金を上げることです！そして、会社に対して賃金の引き上げを求め、みんなで声を上げることが大きな力になります。その団結力をもって会社と団体交渉ができるのは労働組合だけです！

J R東日本で働くすべての J R労働者が将来にわたり、安心して安定した生活をおくるためにも、労働組合に加入して一緒に職場から「J R春闘」をつくっていきましょう！

私たちの努力に応えた納得のいく賃金を勝ちとるために

東日本ユニオンに加入して共に声を上げよう！

